



## R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Sábado 18 de enero de 2025

### JEFA DE GOBIERNO

**BRUGADA SE REÚNE CON TRES ALCALDES POR CABLEBÚS.** La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, se reunió este viernes con los alcaldes de Tlalpan, Gabriela Osorio; de Magdalena Contreras, Fernando Mercado, y de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, demarcaciones en las que se construirán nuevas líneas de Cablebús. “Con proyectos como el Cablebús y una mejor coordinación en temas como movilidad y seguridad, impulsaremos una mejor calidad de vida para las y los contrerenses”, indicó Fernando Mercado en su cuenta de X. **Uni.17, Ref.1-Cd, Exc.19**

**EVALÚA GCDMX LAS ACCIONES DE SEGURIDAD EN MH.** La Jefa de Gobierno, Clara Brugada, encabezó una reunión de trabajo con autoridades de la alcaldía Miguel Hidalgo, como parte del seguimiento a las estrategias de seguridad en la capital. En este encuentro participaron representantes de los cuadrantes de seguridad y el alcalde Mauricio Tabe, con el objetivo de evaluar las acciones implementadas y reforzar la colaboración en esta materia. **Basta 12**

**APRUEBA 54% DE LOS CHILANGOS A BRUGADA.** A 105 días de haber **asumido la Jefatura de Gobierno, la morenista Clara Brugada Molina** alcanzó una aprobación del 54.18% es decir, más de la mitad de los chilangos están de acuerdo con su mandato y la gestión que está realizando en la Ciudad de México. La concentradora de encuesta PollsMx que se especializa en trabajar con datos de las distintas casas encuestadoras, publicó el porcentaje de aprobación por alcaldía que concentró a la ex alcaldesa de Iztapalapa, obteniendo sus mejores números precisamente en la demarcación que dirigió de octubre de 2018 a septiembre de 2023, con un contundente porcentaje de 65%. **Basta 12**

## **GOBIERNO Y SEGURIDAD**

### SECRETARÍA DE GOBIERNO

**LIBERAN VECINOS DE EL CAPULÍN OBRAS DEL INTERURBANO.** Luego de 7 días de bloqueo a las obras del Tren Interurbano México-Toluca, este viernes habitantes de la colonia El Capulín retiraron el plantón como medida de confianza pro las negociaciones que están en curso con el Gobierno capitalino; sin embargo, advirtieron que de no cumplir con los compromisos volverán a tomar la zona de trabajos. **Uni, 17, Met.**



**ANALIZAN LEVANTAR BLOQUEO TRAS PROMESA DE APOYO.** Los habitantes de la colonia El Capulín, en la alcaldía Álvaro Obregón, analizarán en una asamblea si levantan el bloqueo que mantienen desde hace varios días en las obras del Tren Interurbano México-Toluca, en el tramo Río Tacubaya-El Capulín. Esto, tras la promesa del subsecretario de Gobierno, Fadlala Akabani Hneide, de brindar todo su apoyo para atender las demandas planteadas en su pliego petitorio. **Pre, 6, Met.**

**ALISTAN ALBERGUES EN LA CDMX.** Ante deportaciones el gobierno capitalino y representantes del albergue para migrantes trabajan en un proyecto para instalar por lo menos tres refugios para Cafemin. Actualmente están en total 480 migrantes. **Uni, 1-16, Met.**

**CLAUSURAN CHELERÍA Y SUSPENDEN DOS MÁS.** Con el objetivo de asegurar que los comercios cumplan con las normativas correspondientes, este jueves la SecGob, suspendió dos establecimientos mercantiles, conocidos como chelerías y clausuró uno más en la alcaldía Venustiano Carranza. Estas medidas fueron tomadas como parte de las acciones semanales del programa *La Noche es de Todos*, instituido por el gobierno capitalino. **Pre, 8, Met.**

**A LA CALLE, PRODUCTOS PARA EL ASEI DE CALZADO EL OSO.** Cientos de cajas con productos para el aseo del calzado fueron depositadas sobre la vía pública, luego de que ayer por la noche se llevara a cabo el desalojo de la fábrica El Oso. Los hechos ocurrieron en Eje Central y Popocatepetl, donde, de acuerdo con los primeros reportes, se presentó un actuario con decenas de personas para llevar a cabo la diligencia, originada por presunto litigio familiar. **Jor, 30.**

## **SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA**

**RECONECTA CON LA PAZ REINCORPORÓ AL MERCADO LABORAL A MIL 500 JÓVENES.** Por medio del programa Reconecta con La Paz, diseñado para la reinserción de jóvenes en conflicto con la ley, mil 500 han logrado cumplir con su proceso que les ha permitido incorporarse a la sociedad y al mercado laboral para evitar la reincidencia. Ayer se sumaron 93 jóvenes más que concluyeron el programa Estrategia Integral de Intervención Temprana para la Prevención de la Violencia y el Delito cuyo objetivo es contribuir a la reinserción social de jóvenes que han cometido algún delito que es considerado no grave en busca de disminuir la reincidencia delictiva. **Jor.30, Ref.4-Cd**

**CAMBIANDO DE MANDO EN EL ERUM.** Tras 12 años de gestión, Guido Sánchez Coello dejó su cargo como director del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas, mismo que asumió Alejandro Villegas. El nombramiento lo hizo el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, tras instrucciones de la Jefa de Gobierno de la Ciudad, Clara Brugada. **Ref.4-Cd, Basta 11**

**REVISAN AL PASAJE.** En el marco del operativo Pasajero Seguro, policías bancarios de la SSC realizaron acciones de revisión a usuarios de unidades de transporte público en los Centram de Tacuba, Santa Martha, Tacubaya y Universidad. **Ref.4-Cd**



**ALERTA SSC DE FRAUDE POR SUPUESTAS INFRACCIONES.** Una nueva modalidad de fraude llega a través del teléfono celular. Por medio de un mensaje de texto, un supuesto número telefónico operado por el Gobierno de la Ciudad de México alerta sobre el vencimiento del plazo para realizar el pago de una multa de tránsito. El pánico se genera ya que el mensaje SMS advierte de un posible “recargo” al monto original de la multa en caso de no pagar. **Basta 9**

**MULTAN A 940 MIL POR INVADIR CARRIL DE MB.** Con el apoyo de radares móviles operativos en sitios estratégicos, cámaras en autobuses y arcos de infracción, el Metrobús de la Ciudad de México opera el programa “Si invades, la pagas”, el cual busca hacer conciencia sobre los riesgos de invadir los carriles destinados para el Metrobús, así como la aplicación de multas económicas. **Basta 9**

**INCAUTAN PIEZAS.** Un operativo permitió el aseguramiento de 550 toneladas de autopartes robadas en un almacén ubicado en la colonia 25 de julio, alcaldía GAM, informó la SSC. **Ref.4-Cd**

**DECOMISAN 550 TONELADAS DE AUTOPARTES.** Autoridades de la Ciudad de México dieron fuerte golpe a la delincuencia organizada luego de asegurar alrededor de 550 toneladas de autopartes y dos armas de fuego corta durante una orden de cateo con un inmueble localizado en la alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México con el apoyo de agentes de la Fiscalía General de Justicia, ambas de la Ciudad de México y en coordinación con personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, Secretaría de Marina y Guardia Nacional, realizaron un despliegue en atención de diversas denuncias ciudadanas que reportaban un inmueble donde posiblemente se almacenaban partes de vehículos de alta gama, al parecer robadas. **Pre.32**

**SALVAN A MUJER QUE INTENTÓ QUITARSE LA VIDA.** Oficiales de la SSC salvaron a una mujer que intentó saltar de un puente a desnivel con la intención de quitarse la vida, en la alcaldía Cuauhtémoc. Mientras los uniformados realizaban sus funciones de seguridad, prevención y vigilancia en calles de la colonia Obrera, fueron informados de una mujer en situación vulnerable que estaba parada sobre la cornisa de un puente ubicado en el cruce de la avenida San Antonio Abad y la Calle Lucas Alamán, por lo que se aproximaron de inmediato. **Basta 28**

**INTENTAN EJECUTAR A JOVEN EN IZTAPALAPA.** Un hombre fue atacado a balazos en calles de la colonia San Pablo, perteneciente a la alcaldía Iztapalapa. Los hechos ocurrieron alrededor de la medianoche en el callejón Melchor Ocampo, cuando los elementos del sector Abasto Reforma de la Secretaría de Seguridad Ciudadana respondieron el reporte de una persona herida por disparos. **Basta 28**

**CAE SUJETO CON AMETRALLADORA EN AZCAPOTZALCO.** Tras una persecución, elementos de la SSC capturaron a un sujeto, de 52 años de edad, quien agredió físicamente a un familiar y lo amenazó de muerte con una sub ametralladora en las calles San Sebastián y Las Granjas, colonia El Jagúey, alcaldía Azcapotzalco. El detenido y el arma fueron puestos a disposición del Ministerio Público. **Basta 30**



## **FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA**

**DETIENEN A SUJETO POR EL CASO KARLA.** Un hombre sospechoso por el feminicidio de Karla Patricia, conductora de Uber que fue hallada sin vida el 29 de diciembre, fue detenido en León, Guanajuato, informó la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. El sujeto fue identificado como Cristófer Yair "N" y se le indaga por su probable relación en los delitos de feminicidio y robo calificado. **Ref.6 ciudad**

**LOCALIZAN A FOTOPERIODISTA.** La Comisión de Búsqueda de Personas de la Ciudad de México informó que fue localizado el fotoperiodista chiapaneco Moisés Zúñiga Santiago, quien fue reportado como desaparecido desde el pasado martes. **Jor.30**

**ASESINAN A DUEÑO DE UNA CREMERÍA.** La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México investiga el asesinato de un comerciante de un mercado de la colonia Coyuya, en la alcaldía Iztacalco, el cual fue atacado por presuntos extorsionadores. El artero asesinato ocurrió en el Mercado de la Cruz donde se encontraba Longino Hernández, de 45 años de edad, dentro de su cremería, cuando fue atacado por un grupo de extorsionadores que llegaron a cobrar derecho de piso, pero el comerciante no quiso pagarles y le dispararon a quemarropa. **Basta 30**

## **DESARROLLO SUSTENTABLE**

### **SECRETARÍA DE MOVILIDAD**

**CHOQUE DE TROLEBÚS ELEVADO DEJA 38 HERIDOS.** Una unidad de trolebús elevado chocó contra el muro de contención de la estación Deportivo Santa Cruz, dejando a 38 personas lesionadas, siete de ellas fueron trasladados a hospitales por posibles fracturas. El secretario de Movilidad, Héctor Ulises, informó que a fin de garantizar la atención médica de las personas, el director de servicios de Transportes Eléctricos, Martín López, se trasladó al punto para coordinar los trabajos con la empresa operadora y su aseguradora. **Uni, 17, Met- Jor, 28. Ref, 1, Cd. Exc, 1-18.**

**SUPERVISAN EL TRAMO DEL METRO DE CHAPULTEPEC A JUANACATLÁN.** El director del Metro, Guillermo Calderón, encabezó un recorrido de supervisión en el tramo Chapultepec Juanacatlán, de la Línea 1, donde se están realizando pruebas al cableado del sistema de señalización. Estas pruebas forman parte del seguimiento a los trabajos necesarios para la puesta en marcha del segundo tramo de la Línea 1, que abarca desde Cuauhtémoc hasta Observatorio. **Pre, 6, Met. Ref, 6, Cd.**

**FALLA DE NUEVA CUENTA EL METRO DE LA CDMX.** El STC Metro volvió a presentar fallas en su servicio. Esta vez, fue la Línea 3. Que corre de Indios Verdes a Universidad, la que tuvo una alta afluencia de pasajeros debido al retraso en la circulación de unidades. **Bas, 11.**



## SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE

**ARRESTAN A DOS POR TRANSPORTAR MADERA ILEGAL.** Madera de origen ilícito fue detectada en uno de los filtros instalados en la alcaldía Tlalpan, apuntó la Sedema. “Detuvieron a dos hombres que presuntamente transportaban de manera ilegal materias primas, productos y subproductos forestales maderables y no maderables”, reportó la dependencia. **Ref, 6, Cd. Pre, 2.**

## SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS

**CAMINO DE BACHES.** Conductores que toman boulevard Ferrocarriles, en la colonia Euzkadi, se enfrentan a una vía llena de baches. El problema se registra entre avenida Ceylán y Norte 45, en Azcapotzalco. El jueves, la CDMX reportó 42 mil oquedades atendidas. **Ref, 6, Cd.**

## SECRETARÍA DE PLANEACIÓN, ORDENAMIENTO TERRITORIAL Y COORDINACIÓN METROPOLITANA

**REPONDRÁN ENCUESTA PARA CAMBIO DE NOMENCLATURA.** Vecinos de la colonia Estudiantes de 1968, antes Nueva Díaz Ordaz, en la alcaldía Coyoacán, solicitaron al Gobierno de la CDMX repetir el proceso de cambio de nomenclatura realizado en septiembre pasado, a lo que, dijeron, Clara Brugada accedió para que sea un procedimiento transparente. **Uni, 16, Met.**

## SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DEL AGUA

**PURIFICAN AGUA A TRAVÉS DE 5 PROCESOS.** El agua Bienestar, que está entregando el Gobierno de la CDMX a los capitalinos más vulnerables, es purificada a través de cinco procesos que cumplen una norma de control de calidad. A poco más de una semana del arranque, la distribución ya llegó a puntos de nueve alcaldías, y la meta es alcanzar una distribución en 738 colonias, pueblos y barrios que más necesitan el líquido. **Exc, 1-18.**

## **PROGRESO CON JUSTICIA**

## SECRETARÍA DE BIENESTAR E IGUALDAD SOCIAL

**PRODUCTOS AL 50% CON EL PROGRAMA DEL CAMPO A LA CIUDAD.** La coordinadora del programa Del campo a la ciudad, Maritza Rangel, destacó que dicha estrategia permite a los capitalinos obtener frutas, verduras y hortalizas hasta a la mitad del precio de lo que cuestan en tiendas departamentales y supermercados. **Jor, 29.**



## SECRETARÍA DE CULTURA

**FITO PÁEZ, UN RECORRIDO POR SUS PALMERAS.** El cantante argentino vuelve a nuestro país con este concierto gratuito; se repasan algunos de sus discos cruciales desde Del 63 hasta EADDA9223. El cantante y compositor argentino se presentará en el Zócalo de la CDMX a las 20:00 horas para conmemorar más de 40 años de carrera musical. **Raz, 18, Utilitaria.**

**ZÓCALO: ESCENARIO DEL PUEBLO MEXICANO.** Con los gobiernos de izquierda, el Zócalo de la CDMX se ha consolidado como el “escenario del pueblo de México”, afirmó la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, al opinar sobre el concierto de Fito Páez, que se llevará a cabo este sábado en la Plaza de la Constitución. **Bas, 2.**

## SECRETARÍA DE SALUD

**DESALOJAN PACEINTES ¡EN PLENA MADRUGADA!** Pacientes que se encontraban en el área de urgencias del Sanatorio Trinidad, de la Roma, fueron desalojados ayer por la madrugada, ante una posible inspección de la Cofepris, narraron familiares. **Ref, 1, Cd.**

## SECRETARÍA DE TURISMO

**ANFITRIONES DE AIRBNB QUIEREN SUMARSE AL MUNDIAL.** Anfitriones de Airbnb en la CDMX han iniciado mesas de trabajo con las autoridades locales para formar parte de la oferta turística del Mundial 2026, ya que la capital será sede de cinco partidos, incluida la inauguración. **Sol, 18, Met.**

## SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO

**CUATRO DE CADA 10 CAPITALINOS SUFREN ESTRÉS FINANCIERO: SEDECO.** En la CDMX, 37.3 por ciento de la población tiene algún tipo de crédito formal o informal, de acuerdo con datos de la Sedeco capitalina, con base en la Encuesta Nacional sobre Salud Financiera. Destaca que cuatro de cada 10 de estas personas considera que su nivel de endeudamiento es moderado. **Jor, 29.**

**VIVIR EN MÉXICO ES DEMASIADO COSTOSO.** En México sale caro vivir, pues de acuerdo con los últimos resultados del INEGI, la población necesita en promedio 16 mil 421 pesos mensuales, es decir, casi el doble del salario mínimo actual, a pesar de que éste subió notablemente en los últimos años, puesto que a decir de los habitantes se requieren, al menos, 29 mil 500 pesos mensuales. **Bas, 6.**



## **ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

### **SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

#### **RECUERDAN POR LICENCIAS PERMANENTES INGRESOS POR 520 MDP EN DOS MESOS.**

La Secretaría de Administración y Finanzas informó que, en los primeros dos meses del Programa de Licencias Permanente, se registraron ingresos por 520.3 millones de pesos por este trámite. El titular de la dependencia, Juan Pablo de Botton, indicó que este monto representa el 34.7 por ciento de los mil 500 millones de pesos estimados para toda la duración del programa al cierre de 2025.

**Pre, 3, Met,**

## **ALCALDÍAS**

**PÁNICO EN AZCAPOTZALCO.** Durante los primeros 100 días de Nancy Núñez como alcaldesa, la alcaldía Azcapotzalco se volvió en general una demarcación más peligrosa que con respecto al cierre de Margarita Saldaña; de acuerdo con la evaluación del ONC. En los primeros meses del nuevo gobierno de Azcapotzalco, la alcaldía subió cuatro puntos su tasa de peligro ante la delincuencia, pues llegó a una incidencia mensual de 191 víctimas por cada 100 mil habitantes.

**Bas, 1-8.**

**DESDEÑA LUIS MENDOZA DENUNCIAS CIUDADANAS.** De las 4 mil 754 solicitudes de atención ciudadana que hay en la alcaldía BJ desde que Luis Mendoza tomó posesión como alcalde, la mayoría sigue esperando a que se les dé alguna solución. Los vecinos demandan atención a diferentes problemáticas como lo son la acumulación de basura, el mal estado de las calles y la suciedad de las banquetas. **Bas, 9.**

**TOMAN ACERAS LOS INFORMALES.** En calles de la colonia Cuauhtémoc, el comercio informal se ha extendido. Por lo que el espacio peatonal en las banquetas se redujo, por lo que genero algunas reclamaciones que hasta el momento la alcaldía ha dejado sin atender. **Ref, 2, Cd.**

**PIDE CUAUHTÉMOC REVISAR AMPAROS A LOS VENDEDORES AMBULANTES.** Luego de que vecinos de la colonia Cuauhtémoc se manifestaron para exigir el retiro de comerciantes ambulantes en las calles de Río Rhin, Río Nazas y Río Tiber, la alcaldesa Alessandra Rojo propuso al gobierno capitalino y al Tribunal de Justicia Administrativa instalar una mesa de trabajo para abordar el caso de esos vendedores que cuentan con más de 50 amparos para evitar ser retirados. **Jor, 30.**

**REVIVEN RAÍCES.** Escultores adoptaron los troncos y bases de árboles muertos para imprimir en estas figuras humanas que llaman la atención de visitantes y vecinos. En el jardín de Arte Sullivan, en la alcaldía Cuauhtémoc, árboles muertos se convirtieron en piezas de arte por un grupo de artistas que se han dedicado a esculpir los troncos y bases de 30 ejemplares, que lucen con cabezas y formas humanas. **Ref, 1, Cd.**



**ALCALDE DE GAM INAUGURA “SENDERO DE PAZ” EN CUCHILLA DEL TESORO.** La seguridad de las mujeres es una prioridad para el alcalde en GAM, Janecarlo Lozano, quien inauguró el primer “Sendero de Paz” en la colonia del Tesoro durante sus primeros 100 días de gobierno. **Uni, 5, A. Pre, 8, Marcador.**

**INFESTADO POR MUÉRDAGO, 60% DEL ARBOLADO DE LA CIUDAD DEPORTIVA.** Alrededor de 60 por ciento del arbolado en la Ciudad Deportiva Magdalena Mixiuhca está infestado por muérdago y provoca la muerte de ejemplares, sin que la dependencia implemente alguna acción. **Jor, 28.**

**EL CORREO ILUSTRADO.** Deportivo Magdalena Mixiuhca, deteriorado. Relativo a la nota de ayer acerca del descuido y deterioro que sufre la Ciudad deportiva, suscribo la frustración que tenemos todos los que a partir de 1960 llegamos a la entonces hermosa colonia Jardín Balbuena, principalmente habitada por trabajadores del Estado y cuyo plus era su cercanía a la Ciudad Deportiva. **Jor.8**

**REPRUEBAN ASAMBLEAS VECINALES EN LA MH.** El alcalde e Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, informó que, como parte de su administración retomará las Asambleas Vecinales, una estrategia realizada durante su primer trienio y que en gran parte del 2024 se realizó de manera digital, por lo que los vecinos reprobaron esta iniciativa al señalar la falta de cercanía entre el gobierno y la ciudadanía. **Basta 1**

**OLVIDAN CABLEADO AÉREO, COMO PROBLEMA EN MH.** Un poste de Telmex se cayó en la colonia Ampliación Granada, en la alcaldía Miguel Hidalgo, sin embargo, a pesar de que la concejal panista, Darién Pizaña, denunció el problema, ni la administración encabezada por Mauricio Tabe ni la compañía de teléfono resolvió el tema. **Basta 8**

**VECINOS DE LA UNIDAD KENNEDY CIERRAN TRONCOSO DURANTE 5 HORAS.** Residentes de la Unidad Habitacional Presidente John F. Kennedy, ubicada en la colonia Jardín Balbuena, en Venustiano Carranza, bloquearon por más de cinco horas la circulación de la avenida Francisco del Paso Y Troncoso, a la altura de la avenida del Taller, para protestar por la falta de agua que padecen desde hace tres años. **Jor.29**

**INSTALAN ALERTA SISMICA EN LOS CENDIS DE XOCHIMILCO.** Con el propósito de salvaguardar la integridad física de los estudiantes de la alcaldía Xochimilco, a través de la Dirección Integral de Riesgos y Protección Civil, comenzó la instalación de Sistemas de alerta sísmica, en los centros de Desarrollo Infantil de la demarcación. **Pre.8**

**INTERVIENE CDH EN XOCHIMILCO.** En la alcaldía Xochimilco la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México intervino debido a la omisión de la alcaldesa Circe Camacho para que se les devolviera un predio a sus propietarias, el cual les fue arrebatado en el año 2021. **Basta 10**



## **ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES**

### **INSTITUTOS**

**CONVOCA IECM A PUEBLOS ORIGINARIOS.** El Instituto Electoral de la Ciudad de México lanza convocatoria a los 56 pueblos originarios de la capital para que en cada uno de ellos se determine el proyecto en el que se ejecutará el Presupuesto Participativo 2025. **Basta 6**

**CAUSAN CONFLICTO VECINAL CAMIONES ESTACIONADOS EN LA VÍA PÚBLICA.** Habitantes de las 16 delegaciones de la capital del país viven en constante conflicto ante la presencia, en todas las colonias, de unidades pesadas que sus propietarios dejan estacionadas en vía pública y áreas de uso común, con la generación de daños a las banquetas, guarniciones y, en general a la infraestructura urbana y viviendas. **Pre.1**

### **CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO**

**DEMANDAN DESDE EL CONGRESO LOCAL REFORESTACIÓN EN IZTACALCO.** La Secretaría de Medio Ambiente del gobierno capitalino fue exhortada por el Congreso de la Ciudad de México a diseñar, implementar e impulsar, en coordinación con la alcaldía Iztacalco, una campaña de reforestación en las avenidas secundarias y al interior de las colonias de esta demarcación. **Pre.7**

**APRUEBAN ASPIRANTES A FISCALÍA ESPECIALIZADA.** El Consejo Judicial Ciudadano de la Ciudad de México aprobó el acuerdo para seleccionar a las personas candidatas que pasan a la siguiente fase del proceso de elección para dirigir la Fiscalía Especializada para la Atención a Delitos Electorales y la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción. **Uni.17, jor.30**

**URGEN FORTALECER FISCALÍA ELECTORAL.** El actual encargado de despacho de la Fiscalía Especializada para la Atención a Delitos Electorales, Roberto Jesús Vargas, señaló durante su entrevista para encabezar de manera oficial el organismo ante el Consejo Judicial Ciudadano que, debido a la naturaleza de este tipo de delitos, no se ha logrado sentencia en esta materia y se cuenta con al menos 39 judicializaciones pendientes. **Ref.2-Cd**

**“CARTEL INMOBILIARIO” SE APODERA DEL PAN.** La reciente designación de Víctor Hugo Mendoza como secretario general adjunto del PAN CDMX ha generado críticas y controversias al ser señalado como parte del llamado “Cártel Inmobiliario”. Hermano del alcalde de Benito Juárez, Luis Mendoza, Víctor Hugo asumió el cargo tras obtener amparos que le eximen de enfrentar órdenes de aprehensión, según fuentes. **Basta 1-12**

**PIDEN GARANTIZAR JUSTICIA PARACOMUNIDAD TRANS.** La asamblea consultiva del Consejo para Prevenir la Discriminación criticó la falta de acceso a la justicia que enfrentan mujeres trans y trabajadoras sexuales, sobre todo por la revictimización que viven y que se refleja en el nulo avance en carpetas de investigación. **Ref.6-Cd**